



# Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dan Himbau Warga untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 13:40



Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dan Himbau Warga untuk Menjaga Kamtibmas

Pada hari Rabu, tanggal 10 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door-to-Door System (DDS) ke warga masyarakat Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Desa Wangunreja, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga dengan tujuan menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Wangunreja. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. Himbauan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Ajakan kepada masyarakat untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan tidak menggunakan knalpot bising guna menciptakan keamanan dan ketertiban dalam berlalu lintas.
3. Peringatan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, dengan himbauan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau isu hoaks terkait Pemilu tahun 2024, serta selalu menjaga situasi Kamtibmas di wilayah.
5. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga untuk meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Giat anjangsana ini merupakan upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat sekaligus meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan.